

# PlantaDoce.

Empresa

## El Glovo del 'farma' irrumpe en España: Entregoo abre oficinas en Barcelona

La compañía, especializada en la entrega de medicamentos y productos de parafarmacia a domicilio, ha empezado a operar en la capital catalana, mientras prepara su salto a Madrid.

A.Escobar  
15 mar 2019 - 05:00

El Glovo del sector 'farma' irrumpe en España: Entregoo abre oficinas en Barcelona

La distribución *farma* online coge protagonismo en España. Entregoo, el Glovo de la industria farmacéutica, empieza sus operaciones en el mercado nacional. La empresa, que ofrece un servicio de entrega de medicamentos y productos de parafarmacia a domicilio, ha abierto una oficina en el corazón de Barcelona.

Según han explicado fuentes de Entregoo a PlantaDoce, **la firma, que opera con la sociedad Viavision Expert, se ha instalado en el número 627 de Gran Vía de las Cortes Catalanas de Barcelona.** La empresa ofrece el servicio de tramitación, recogida en farmacia y entrega en el domicilio del usuario de medicamentos, con o sin prescripción médica, además de productos de parafarmacia.

Este sistema de entrega “está dirigido especialmente a los usuarios que les resulta más práctico que le entreguen las medicinas o productos de parafarmacia en el lugar y hora concertados” y también “para personas mayores con dificultades de movilidad, dependientes, accidentadas o sin capacidad de desplazamiento”, explican desde la compañía.

**Entregoo está fundada por los hermanos François y Melanie Velarde**

---

# PlantaDoce.

---

Por el momento, Entregoo ha empezado a trabajar con distintas farmacias de Barcelona y el siguiente objetivo, que desde la empresa confían que se concrete durante el próximo mes, es iniciar sus operaciones en la capital de España.

**Detrás de esta compañía se encuentran François y Melanie Velarde, dos hermanos que han decidido poner en marcha este proyecto** y proceden de sectores como el inmobiliario y el del transporte. Entregoo se financia con recursos propios, aunque desde la *start up* sondan entrar a formar parte de alguna aceleradora de compañías tecnológicas.

François trabaja en la compañía de transporte Barcelona Europe Supply, mientras que Melanie ejerció como consultora de inversiones en United Property Group, firma especializada en propiedades comerciales. No obstante, el consejero delegado de Entregoo es Raoul Baudlez, fundador de Zeste International, empresa de marketing.

Entregoo irrumpe en un mercado en el que precisamente Glovo se vio afectada de manera negativa. **La Agencia Española del Medicamentos obligó, a finales del año pasado, a la compañía de mensajería a retirar de su web el servicio de farmacia**, con el que enviaba a domicilio todo tipo de medicamentos sin receta. La decisión se produjo tras abrir la autoridad sanitaria una investigación sobre este servicio a raíz de las denuncias presentada por distintas patronales de propietarios de farmacia.

Por otra parte, según datos del Instituto Nacional de Estadística, hasta 701.600 personas formalizaron la compra de productos sanitarios en la Red en 2018. Esta cifra representa que el 3,8% del total de usuarios que realizan compras online compraron fármacos a través de Internet.